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		Neueste Beiträge

			
					Rede zur Vorlage “Stadtplatzprogramm 2030+ Transformation von Stadt- und Quartiersplätzen zu nachhaltigen Aufenthaltsräumen”
									
	
					Rede zur Vorlage “Bedarfsplanung Kindertagesbetreuung der Stadt Leipzig für den Planungszeitraum Januar bis Dezember 2024”
									
	
					Rede zur Vorlage “Bestätigung außerplanmäßiger Aufwendungen zur Bewältigung von Aufgaben infolge des russischen Angriffs auf die Ukraine sowie weiterer Krisen”
									



		
        SPD-Fraktion Leipzig


SPD-Fraktion Leipzig23 hours ago
In ihrer letzten Sitzung hat die Ratsversammlung für eine Neuauflage des Ukraine-Hilfspakets gestimmt. Dieser Beschluss ist gerade jetzt, kurz nach dem zweiten Jahrestag, an dem Putin nach der gesamten Ukraine gegriffen hat, ein erneutes starkes Zeichen dafür, dass wir weiterhin fest an der Seite der Ukraine und insbesondere an der Seite unserer Partnerstadt Kyiv stehen. Unsere Städtepartnerschaft beschränkt sich nicht, wie unser Fraktionsvorsitzender Christopher Zenker betonte, auf warme Worte, sondern ist gelebte Solidarität, wenn wir mit insgesamt 2,5 Millionen Euro humanitäre Hilfe direkt für unsere Partnerstadt leisten und hier vor Ort, auch den seit mittlerweile längerer Zeit in Leipzig lebenden Ukrainerinnen und Ukrainern helfen.









5Auf Facebook ansehen.



SPD-Fraktion Leipzig5 days ago
Die Bedarfsplanung für Kindertagesstätten für 2024 zeigt, dass es in diesem Jahr deutlich mehr Kitaplätze als Kinder in Leipzig gibt. Die SPD-Fraktion hat in einem gemeinsamen Änderungsantrag mit den Fraktionen der Linken und der Grünen dafür gesorgt, dass die Diskussionen zum Umgang mit den Überkapazitäten an einem Runden Tisch unter Einbeziehung von Stadtverwaltung, freien Trägern und Politik geführt werden. "Hier hängen viele Themen dran, die miteinander abgewogen werden müssen.",  weiß unser Fraktionsvorsitzender Christopher Zenker. So sollten Schließungen weitestgehend vermieden werden u.a. durch ein verpflichtendes Vorschuljahr, die Nutzung der demografischen Rendite, die Erhöhung der Betreuungsquote, die Umnutzung von Räumen  oder die Anerkennung von Integrationskindern. Auch müssen für Tagesmütter und Tagesväter Lösungen gefunden werden, wenn es jetzt weniger Kinder in Leipzig gibt.









1Auf Facebook ansehen.



SPD-Fraktion Leipzig7 days ago
Heute ist wieder Ratsversammlung. Das sind unsere Schwerpunktthemen:









1Auf Facebook ansehen.



SPD-Fraktion Leipzig2 weeks ago
Heute am Internationalen Frauentag erinnern wir einerseits an die unermüdlichen Kämpfe vergangener Generationen für Frauenrechte und Gleichberechtigung. Andererseits stehen auch wir, trotz Fortschritten, noch vor vielen Herausforderungen. Lasst uns weiterhin für gleiche Bezahlung, gleiche Repräsentation und gleiche Chancen kämpfen. 



 #IWD2024 #Frauenrechte #Gleichberechtigung









6Auf Facebook ansehen.



SPD-Fraktion Leipzig2 weeks ago
Mehr Grün und Aufenthaltsqualität - weniger Beton und Stein. 



Wegen sich ändernder Bevölkerungsstrukturen sowie der zunehmenden Verdichtung in der Stadt und durch den Klimawandel, ändert sich auch der Bedarf an Grün- und Freiflächen sowie deren Nutzung. Anpassungen bei Zuschnitt, Ausstattung und Struktur vorhandener Grün- und Freiflächen können deshalb notwendig werden, um die Lebensqualität in der Stadt zu sichern und zu erhöhen. 

Die Stadt scheitert dabei allerdings oft an rechtlichen Hürden, denn auch bei kargen Flächen mit viel Beton, wenig Grün und geringer Aufenthaltsqualität liegt das Urheberrecht oft bei Architektinnen und Architekten, die mit der Gestaltung beauftragt wurden. Damit können diese Plätze mitunter nicht zeitnah umgestaltet werden. Schon im Juni 2022 hatten wir die Stadt deshalb beauftragt, zu prüfen, welche Möglichkeiten sie hat und welche Schritte sie gehen müsste, um dennoch ans Ziel zu gelangen.

In der Februar-Ratsversammlung haben wir nachgehakt, wie der Stand der Prüfung ist und welche Maßnahmen ergriffen werden. Ergebnis: Vor allem in neue Verträge mit Planungsbüros sollen Regelungen eingearbeitet, die der Stadt mehr Flexibilität einräumen, wenn diese Plätze später einmal umgestaltet werden sollen.









3Auf Facebook ansehen.



SPD-Fraktion Leipzig2 weeks ago
In der letzten Ratsversammlung wurden die Verstetigung und der schrittweise Ausbau des Projekts "Housing first - eigene Wohnung" beschlossen. Auch für unseren Stadtrat Christian Schulze ist das ein sozialpolitischer Erfolg, weil wohnungslose Menschen so die Chance erhalten, eine passende Wohnung zu bekommen, um danach auch das eigene Leben wieder neu zu ordnen. Aktuell werden für das Projekt 25 Wohnungen genutzt, deren Zahl sich bis 2025 verdoppeln soll.



Der Housing-first-Ansatz ist eine effizientere Alternative als die Unterbringung in Notschlafstellen und ist vor allem eine humane Art, Menschen in Notsituationen zu helfen. Ganz wichtig ist dabei, dass damit den Betroffenen der Weg zurück in die Gesellschaft sehr viel besser gelingen kann.
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		Monat auswählen
 März 2024 
 Februar 2024 
 Januar 2024 
 Dezember 2023 
 November 2023 
 Oktober 2023 
 September 2023 
 August 2023 
 Juli 2023 
 Juni 2023 
 Mai 2023 
 April 2023 
 März 2023 
 Februar 2023 
 Januar 2023 
 Dezember 2022 
 November 2022 
 Oktober 2022 
 September 2022 
 August 2022 
 Juli 2022 
 Juni 2022 
 Mai 2022 
 April 2022 
 März 2022 
 Februar 2022 
 Januar 2022 
 Dezember 2021 
 November 2021 
 Oktober 2021 
 September 2021 
 Juli 2021 
 Juni 2021 
 Mai 2021 
 April 2021 
 März 2021 
 Februar 2021 
 Januar 2021 
 Dezember 2020 
 November 2020 
 Oktober 2020 
 September 2020 
 August 2020 
 Juli 2020 
 Juni 2020 
 Mai 2020 
 April 2020 
 März 2020 
 Februar 2020 
 Januar 2020 
 Dezember 2019 
 November 2019 
 Oktober 2019 
 September 2019 
 August 2019 
 Juli 2019 
 Juni 2019 
 Mai 2019 
 April 2019 
 März 2019 
 Februar 2019 
 Januar 2019 
 Dezember 2018 
 November 2018 
 Oktober 2018 
 September 2018 
 August 2018 
 Juli 2018 
 Juni 2018 
 Mai 2018 
 April 2018 
 März 2018 
 Februar 2018 
 Januar 2018 
 Dezember 2017 
 November 2017 
 Oktober 2017 
 September 2017 
 August 2017 
 Juli 2017 
 Juni 2017 
 Mai 2017 
 April 2017 
 März 2017 
 Februar 2017 
 Januar 2017 
 Dezember 2016 
 November 2016 
 Oktober 2016 
 September 2016 
 August 2016 
 Juli 2016 
 Juni 2016 
 Mai 2016 
 April 2016 
 März 2016 
 Februar 2016 
 Januar 2016 
 Dezember 2015 
 November 2015 
 Oktober 2015 
 September 2015 
 August 2015 
 Juli 2015 
 Juni 2015 
 Mai 2015 
 April 2015 
 März 2015 
 Februar 2015 
 Januar 2015 
 Dezember 2014 
 November 2014 
 Oktober 2014 
 September 2014 
 August 2014 
 Juli 2014 
 Juni 2014 
 Mai 2014 
 April 2014 
 März 2014 
 Februar 2014 
 Januar 2014 
 Dezember 2013 
 November 2013 
 Oktober 2013 
 September 2013 
 August 2013 
 Juli 2013 
 Juni 2013 
 Mai 2013 
 April 2013 
 März 2013 
 Februar 2013 
 Januar 2013 
 Dezember 2012 
 November 2012 
 Oktober 2012 
 September 2012 
 August 2012 
 Juli 2012 
 Juni 2012 
 Mai 2012 
 April 2012 
 März 2012 
 Februar 2012 
 Januar 2012 
 Dezember 2011 
 November 2011 
 Oktober 2011 
 September 2011 
 August 2011 
 Juli 2011 
 Juni 2011 
 Mai 2011 
 April 2011 
 März 2011 
 Februar 2011 
 Januar 2011 
 Dezember 2010 
 November 2010 
 Oktober 2010 
 September 2010 
 August 2010 
 Juli 2010 
 Juni 2010 
 Mai 2010 
 April 2010 
 März 2010 
 Februar 2010 
 Januar 2010 
 Dezember 2009 
 November 2009 
 Oktober 2009 
 September 2009 
 August 2009 
 Juli 2009 
 Juni 2009 
 Mai 2009 
 April 2009 
 März 2009 
 Februar 2009 
 Januar 2009 
 Dezember 2008 
 November 2008 
 Oktober 2008 
 September 2008 
 August 2008 
 Juli 2008 
 Juni 2008 
 Mai 2008 
 April 2008 
 März 2008 
 Februar 2008 
 Januar 2008 
 Dezember 2007 
 November 2007 
 Oktober 2007 
 September 2007 
 August 2007 
 Juli 2007 
 Juni 2007 
 Mai 2007 
 April 2007 
 März 2007 
 Februar 2007 
 Januar 2007 
 Dezember 2006 
 November 2006 
 Oktober 2006 
 September 2006 
 August 2006 
 Juli 2006 
 Juni 2006 
 Mai 2006 
 April 2006 
 März 2006 
 Februar 2006 
 Januar 2006 
 Dezember 2005 
 November 2005 
 Oktober 2005 
 September 2005 
 August 2005 
 Juli 2005 
 Juni 2005 
 Mai 2005 
 April 2005 
 März 2005 
 Februar 2005 
 Januar 2005 
 Dezember 2004 
 November 2004 
 Oktober 2004 
 September 2004 
 August 2004 
 Juli 2004 
 Juni 2004 
 Mai 2004 
 April 2004 
 März 2004 
 Februar 2004 
 Januar 2004 
 Dezember 2003 
 November 2003 
 Oktober 2003 
 September 2003 
 August 2003 
 Juli 2003 
 Juni 2003 
 Mai 2003 
 April 2003 
 März 2003 
 Februar 2003 
 Januar 2003 
 Dezember 2002 
 November 2002 
 Oktober 2002 
 September 2002 
 August 2002 
 Juli 2002 
 April 2002 
 März 2002 
 November 2001 
 Oktober 2001 
 September 2001 
 August 2001 
 Juli 2001 
 Juni 2001 
 Oktober 2000 
 November 1999 
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